

校内生活体験発表大会

7月8日（月）、校内生活体験発表大会が大講義室で実施されました。

今年度、発表者に名乗りを上げてくれたのは、2年生1名、3年生2名の合わせて3名でした。



安藤校長先生から、「勇気を持って発表する皆さん、そして今日その話を聞こうと集まった皆さん、この生活体験発表大会を皆さんの成長の機会にしてほしい」とあいさつがありました。

紆余曲折あり、様々な思いの中過ごしたこれまでのこと、そしてここ佐世保中央高校通信制で新たな一歩を踏み出し、前に進んでいこうという決意。仕事を通して出会った人たちから学んだ大切なこと。たくさんの人の前に立つというとても緊張する場面において、自らの考えを堂々と発表してくれた3名に、心からの拍手を送りたいと思います。

教頭先生の講評では、「聞く側にいた皆さんも、近い将来話す側にまわってくる。自分自身に向き合う機会にしてほしい」と話がありました。

その後、実施された表彰では、1名が最優秀賞、2名が優秀賞を受賞しました。うち2名は9月29日に、佐世保市コミュニティセンターホールで実施される、県生活体験発表大会に通信制の代表として出場します。



文化祭を成功させましょう！

11月2日（土）に今年も中央祭（3課程合同文化祭）が開催されます。私たち通信制では、昨年までの「折り鶴壁画」を受け継ぎ、今年は、「折り鶴アート」を作成することになり、原画は「令和」にちなんだものに決定しました。この作成を通して、「通信制がひとつになる」という想いを表現したいと思っています。

今年は、折り鶴のサイズを変えて新たに2千羽を折ることになりました。みんなと協力して成し遂げたいと思います。「自分なんて…」と遠慮せず、ぜひぜひ放課後305教室（書道室）に足を運んでみてください。

